
 
Auszug aus der Niederschrift 
über die 4. Sitzung des Ausschusses für Finanzen und Vergabe am 01.10.2019
  
 
 
Zu TOP: 4.1  
Bürgerinitiative Mein Radnetz Stralsund - Ergebnisse Bürgerbefragung  
Herr Grabe vom ADFC Stralsund geht auf die durchgeführte Befragung ein und schildert das 
Anliegen. 
 
Herr Pieper fragt, inwiefern das Kopfsteinpflaster in der Altstadt geglättet werden soll. 
 
Herr Grabe erläutert, dass es um Straßen geht, die einen zu schmalen Radstreifen oder eine 
sehr unebene Oberfläche besitzen. Dies beeinträchtigt nicht nur Fahrradfahrer, sondern 
auch Rollstuhlfahrer. 
 
Herr Pieper bedankt sich für die Ausführungen und schließt den Tagesordnungspunkt.  
 
 
 
für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Constanze Schütt 

Stralsund, 16.10.2019 
 
 
 
 
 
  


